

## Los regantes dispondrán de otros cuatro minutos más de agua por tahúlla

### La devolución parcial de la deuda del Taibilla aumenta la dotación

J. P.

La junta de distribución de la Comunidad de Riegos de Levante acordó la puesta a disposición de sus regantes de otros cuatro minutos de agua por tahúlla correspondientes a la devolución de parte de la deuda que mantiene la Mancomunidad de los Canales del Taibilla con el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo - Segura.

El agua se podrá adquirir a partir de la próxima semana en los lugares habituales de venta y, de acuerdo a la directrices marcadas por la Administración central, deberá de consumirse antes de que termine el actual año hidrológico, el próximo 30 de septiembre. Al día siguiente, el agua sobrante pasará a los usuarios de la cuenca, recordó el portavoz de Riegos de Levante.

Estos cuatro minutos se suman a los ocho que la comunidad de regantes había conseguido reunir para todo el verano a través de las aportaciones conseguidas del Trasvase Tajo-Segura y de los pozos de sequía del Segura.

Alrededor del 60% de los regantes ya había consumido el agua. El resto todavía no la había utilizado. Muchos de ellos esperan la llegada de los últimos días de septiembre para dar un riego a los granados, el cultivo arbóreo

La vicepresidencia del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, anunció tras la reciente reunión con la Comisión de Sequía del Segura la devolución de 20 de los 43 hectómetros cúbicos adeudados por la Mancomunidad de los Canales del Taibilla al Sindicato Central de Regantes del Trasvase. El préstamo se efectuó para atender la demanda de los municipios abastecidos por el Taibilla en las provincias de Alicante y Murcia en un momento de déficit.

La Comunidad de Riegos de Levante percibe aproximadamente una cuarta parte de los 20 hectómetros cúbicos devueltos, lo que ha permitido poner a disposición

Este es el tercer verano consecutivo de restricciones en el riego debido a la sequía. Los regantes han venido reclamando un aumento de los desembalses de la cuenca del Tajo, pero sus peticiones no han sido atendidas en la cuantía solicitada por el Consejo de Ministros. Los agricultores consideran que las reservas de los embalses de Entrepeñas y Buendía son suficientes como para enviar más agua a los regadíos dependientes del Trasvase.



Las explotaciones agrarias dispondrán de un poco más de agua

#### Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiete](#)

#### Noticias relacionadas

■ [Soler dice que el Trasvase pondrá remedio al déficit](#)